

Dimanche 10 juin 2012

IZEAUX

La journée des pompiers

Samedi 23 juin, à l'occasion de leur journée nationale, les sapeurs-pompiers de la caserne d'Izeaux organisent une matinée portes ouvertes. Au programme, exposition et présentation de nombreux véhicules et matériels d'intervention, exercices et simulation d'extinction d'incendie, manœuvre de secours routiers.

La première partie de la matinée se déroulera sur la place du village, devant la cantine scolaire, puis les pompiers retrouveront leur caserne en milieu de matinée pour la suite du programme.

Plusieurs semaines de préparation, le concours des casernes alentour et de la municipalité d'Izeaux auront été nécessaires pour mener ce projet à son terme.

Cette occasion permettra à tous ceux qui le souhaitent de venir découvrir l'activité des pompiers d'Izeaux, leur vie à la caserne mais aussi les interventions auxquelles ils peuvent être confrontés tout au long de l'année.

Les quinze hommes et femmes, assurant chacun une semaine d'astreinte par mois, sont en mesure de répondre présents aux 150 demandes de secours annuelles. Cette année verra aussi l'arrivée de trois nouvelles recrues.

Qui sait, peut-être de cet événement sera l'occasion de susciter quelques vocations. □